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CONSELHO GERAL  
MINUTA DE ATA –  REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA N.º 5 

 

Aos 14 dias do mês de dezembro de 2023, pelas 18h00, reuniu-se o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas 

de Santiago do Cacém (AESC), na sala A 10, para dar cumprimento à Ordem de Trabalhos que abaixo se apresenta. 

1. Análise e deliberação sobre a ata da reunião n.º 9; 

2. Apresentação, apreciação e votação das linhas orientadoras para o orçamento 2024; 

3. Apresentação, apreciação e votação das linhas orientadoras do planeamento e execução, pela diretora, 

das atividades no domínio da ação social escolar (2023/2024); 

4. Apresentação, apreciação e votação dos critérios para a participação da escola em atividades 

pedagógicas, científicas, culturais e desportivas (2023/2024); 

5. Outros assuntos. 

  

 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: representantes do Pessoal Docente – Célia Pestana, José Rui Ferreira 

e Maria Isabel Silva; representante do Pessoal não-Docente – Susete Pereira; representantes dos Pais e Encarregados 

de Educação – Alexandra Leitão, Ana Rita Lopes, Helena Soares, Magda Guerreiro e Maria da Conceição Simão; 

representante da Comunidade Local – Álvaro Pinto, Inês Almeida e Isabel Pereira; representante do Município – 

Albano Pereira. 
 

Não estiveram presentes, por razões previamente justificadas, as conselheiras, Clara Boavista, Dina Rodrigues e 

Maria Dulce Ramos, representantes do Pessoal Docente; Teresa Martins representante do Pessoal não-Docente e 

Isabel Contente representante do Município. 

Não esteve presente a Diretora, Raquel Carrilho, nem em sua substituição a Subdiretora, Anabela Gonçalves, por 
razões previamente justificadas. 
 
De acordo com a ordem de trabalhos estabelecida, as informações/deliberações tomadas foram as que se seguem: 

1. A ata da reunião n.º 9 foi aprovada por unanimidade dos conselheiros presentes na referida reunião. 

2.  Foram apresentadas, analisadas e aprovadas, por unanimidade dos conselheiros presentes, as linhas 

orientadoras para a Elaboração do Orçamento 2024.  

3. Foram analisadas e aprovadas, por unanimidade dos conselheiros presentes, as linhas orientadoras do 

planeamento e execução, pela diretora, das atividades no domínio da ação social escolar (2023/2024).   

4. Foram aprovados por unanimidade dos conselheiros presentes, os critérios para a participação da escola 

em atividades pedagógicas, científicas, culturais e desportivas (2023/2024). 

5. O Sr. Presidente informou este conselho que deu a conhecer à Direção as preocupações manifestadas 

pela Conselheira Inês Almeida, na reunião anterior, relativamente à concretização do projeto a 
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desenvolver pela saúde Escolar sobre Hiperatividade e Défice de Atenção. A Conselheira Inês Almeida 

informou que o referido projeto vai ter continuidade no próximo ano letivo. 

Foi aceite a proposta do Sr. Presidente de criar um espaço, na página da escola, para publicar as 

informações deste órgão, consideradas pertinentes e urgentes. Neste âmbito foi decidido por sugestão 

da Conselheira Helena Soares, dar continuidade à publicação do cronograma das atividades deste órgão.  

 

  
 

  

 

 

  

 Minuta aprovada por unanimidade 
 

  

 

 

  

Maria Isabel Duarte Silva            José Rui Ferreira 
A Secretária 

 
          O Presidente do Conselho Geral 


